
訪れる（おとずれる）

〒170-8630
東京都豊島区東池袋 3-1-4
サンシャインシティ文化会館ビル 7階

電話番号　　   03-3989-3491
FAX                      03-3989-3608
メール                museum@orientmuseum.com

博物館の場所

開いている時間

9:30 ～ 17:00　（16:30 まで入ることが できます）

休みの日
１２月のおわりや１月のはじめ（年末年始）
展示替えのあいだ

入館料（博物館に入るための料金）

【おとな】 　　　　600 円 
【大学生と高校生】 　500 円 
【中学生と小学生】 　200 円 

※土曜日と日曜日は、高校生と中学生と小学生は無料です。
※日本の障害者手帳をもっている人は、料金が半分になります。
　付きそいの人は、無料になります。
※20人以上で来る場合は、100 円安くなります。

★館蔵品展（いつもの展示）のあいだ　　　　　　　　　　

★特別展（特別な展示）のあいだ

料金が変わります。博物館に聞いてください。
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博物館の行き方

電車をつかって
●JR 池袋駅 東口から歩いて約 13分
●東京メトロ有楽町線東池袋駅 （ 6・7 番出口）から歩いて約 徒歩 6分

車をつかって
サンシャインシティの地下に駐車場があります。30分間で 400 円かかります。

令和5年度 Innovate MUSEUM事業
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